

En la Plaza de Armas de Quillota, equipos de la delegación presidencial provincial, Conaf, Senapred y las municipalidades de Quillota y La Cruz realizaron una campaña de sensibilización comunitaria para la prevención y mitigación de incendios, que consideró la entrega de recomendaciones y material educativo.

Al respecto, el delegado presidencial provincial, José Orrego, manifestó que “durante el 2023 han habido 34 incendios en la provincia y 16 en la comuna de Quillota, consumiendo alrededor de 45 hectáreas. Entonces, ahora que comienza la temporada de altas temperaturas, es importante salir a promocionar este tipo de actividades en conjunto”.

#### Anuncio Patrocinado

Agregó que “tenemos un montón de información que puede servir a la comunidad para prevenir, porque recordemos que los incendios, principalmente, tienen causas de origen humano”.

Por su parte, el jefe de la Sección de Prevención de Incendios de Conaf, Daniel Ariz, advirtió que “vamos a tener más episodios de altas temperaturas y baja humedad relativa, lo que se traduce en que ese pasto que ha crecido profusamente por las lluvias se va a secar. Entonces, cualquier actividad que se haga con mal uso del fuego, va a producir un incendio”.



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Asimismo, anunció la conformación de “un grupo de prevención de incendios que va a recorrer todos los ámbitos rurales de todas las comunas que corresponden a esta provincia, sobre todo porque está declarada como una zona saturada por material particulado MP10 y se van a evitar las quemas agrícolas y forestales (permanentemente) en un futuro no muy lejano”.

En tanto, el director regional (s) de Senapred, Patricio Araneda, subrayó que “el 99% de los incendios forestales están hechos por acción humana. Y en este sentido, es importante involucrar a la comunidad en las actividades de prevención. Tener familias preparadas, comunidades preparadas y empresas privadas preparadas”.

Esta coordinación, añadió, permite a los organismos de respuesta articular “medidas de prevención y respuesta más eficaces”.

Por otro lado, el encargado de Gestión de Riesgo de Desastres de la Municipalidad de Quillota, Claudio Figueroa, aseveró que “las dos cuadrillas que mantenemos como municipio están realizando diferentes cortafuegos. Hoy día llevamos casi siete mil metros cuadrados de cortafuegos, tanto en la zona urbana como rural”.

A su vez recalcó que “la misma comunidad tiene que realizar el autocuidado y los

cortafuegos en sus casas. Si no hay prevención desde el hogar, la prevención desde el Estado, desde los municipios, es más compleja".

Finalmente, el encargado de emergencia de la Municipalidad de La Cruz, Luis Rojas, sostuvo que "estamos trabajando en conjunto con Bomberos, en los colegios, para concientizar a los alumnos de que la mayoría de los incendios son provocados por nosotros mismos, por descuido o (de manera) intencional. Estamos trabajando también en el cerro de la población 28 de Marzo, un punto crítico que tenemos en la comuna, y en todo lo que es la ribera del río".

### **Reclutamiento de brigadistas de Conaf**

En la Región de Valparaíso, Conaf mantiene abierto el proceso de inscripción y postulación a sus brigadas forestales.

Los interesados deben ingresar al sitio web de la institución forestal ([www.conaf.cl](http://www.conaf.cl)), pinchar la región y completar el formulario solicitado.

Para consultas respecto a la instancia, pueden escribir al correo electrónico [seleccion.valparaiso@conaf.cl](mailto:seleccion.valparaiso@conaf.cl)

### **Quemas ilegales**

Para prevenir posibles incendios, la corporación mantiene restringidas las quemas de desechos agrícolas y forestales en la región, desde el 1 de octubre pasado.

Las personas que transgredan esta normativa se exponen a multas e incluso a penas de cárcel.

## Promueven el uso responsable del fuego para prevenir incendios en la provincia de Quillota



Promueven el uso responsable del fuego para prevenir incendios en la provincia de Quillota



y tú, ¿qué opinas?